

Sparkasse Hochrhein für ihr Engagement in der Corona-Krise ausgezeichnet



Die Sparkasse Hochrhein hat vom F.A.Z.-Institut für ihr außerordentliches Engagement in der Corona-Krise eine Auszeichnung erhalten. Die Aktion „Helden in der Krise“ würdigt besonderes gesellschaftliches Engagement in der Pandemiebewältigung.

Für die Aktion hat das Institut der Frankfurter Allgemeinen Zeitung (FAZ) in Zusammenarbeit mit dem Institut für Management- und Wirtschaftsforschung (IMWF) in Hamburg rund 350 Millionen Quellen im Internet analysiert. Rund 1.000 Personen, Unternehmen und Institutionen wurden als besonders engagiert in der Bewältigung der Corona-Krise identifiziert.

Das gesellschaftliche Engagement der Sparkasse Hochrhein in der Corona-Krise zeigt sich auf vielfältige Weise. Neben den medialen Kanälen und umfassenden, laufend aktualisierten Kundeninformationen rund um das Thema Corona, waren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Hochrhein während der gesamten Zeit persönlich in allen Filialen für ihre Kunden da. Serviceleistungen und die Bargeldversorgung waren uneingeschränkt und flächendeckend verfügbar. Soforthilfe wurde umgehend durch individuelle Möglichkeiten zur Reduzierung der Kreditbelastung angeboten. Mittels Förder- und darüber hinaus auch eigenen Sparkassen-Darlehen versorgt die Sparkasse Hochrhein die Unternehmen mit ausreichender Liquidität. Zudem wurde die Gutschein-Plattform „Gemeinsam da durch“ auf die Beine gestellt, mit der regionale Händler in der Krise Unterstützung erfahren.

„Es ist unser Selbstverständnis, immer – und ganz besonders in schwierigen Zeiten – für unsere Kunden da zu sein. Die Corona-Krise fordert viel Anpassungsfähigkeit und Flexibilität von uns allen. Gemeinsam mit unseren Kunden und Mitarbeitern haben wir sehr vieles in kurzer Zeit möglich gemacht“, so Heinz Rombach, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Hochrhein. Wolf Morlock, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands ergänzt: „Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung des F.A.Z.-Instituts. Mehr noch freuen wir uns jedoch über die wertschätzenden Reaktionen unserer Kunden, denen wir in den vergangenen Wochen und Monaten helfen konnten. Das motiviert uns, weiter voll engagiert unser Bestes zu geben.“

Der Vorstand der Sparkasse Hochrhein spricht ein ausdrückliches Dankeschön an die Kundinnen und Kunden der Sparkasse sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren großartigen Einsatz in dieser außergewöhnlichen Zeit aus.

Bei Fragen zum Inhalt dieser Pressemitteilung wenden Sie sich bitte an:

Ramona Zink

Leiterin Vorstandsstab

Bismarckstraße 7, 79761 Waldshut-Tiengen

Telefon: (07751)882-1010

Telefax: (07751)882-1950

E-Mail: ramona.zink@sparkasse-hochrhein.de